

 Fecha:
 18-01-2025
 Pág.:
 13
 Tiraje:
 2.600

 Medio:
 El Divisadero
 Cm2:
 303,0
 Lectoría:
 7.800

 Supl.:
 El Divisadero
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Fipo: Noticia general

Título: DPP Rodrigo Moreno destaca cercanía con las comunidades en su primer mes de gestión

DPP Rodrigo Moreno destaca cercanía con las comunidades en su primer mes de gestión

Rodrigo Moreno Rivera, asumió el pasado 11 de diciembre como delegado presidencial provincial de Aysén, y su gestión se inició con varias acciones y articulaciones con la comunidad debido a contingencias que ha estado presentes durante los 37 días que lleva en ejercicio de ese cargo de confianza política.

"Este primer mes en el cargo como delegado presidencial de la Provincia de Aysén ha sido un desafío emocionante y una experiencia de aprendizaje constante. Desde el primer día, hemos trabajado incansablemente para escuchar a la comunidad, coordinar acciones con las instituciones y responder a las necesidades más urgentes de los habitantes de nuestra provincia, cumpliendo así con las directrices encomendadas por el Presidente Gabriel Boric", señaló el Rodrigo Moreno.

Uno de los principales ejes de la gestión ha sido acercarse a la comunidad para conocer de primera mano sus inquietudes y prioridades. Durante el periodo, ha visitado localidades como Puerto Chacabuco, Puerto Cisnes, Villa Mañihuales, Puerto Aguirre y Puyuhuapi, donde sostuvo encuentros con



líderes locales y autoridades. Estas reuniones han sido fundamentales para identificar sus problemáticas y necesidades.

"La provincia enfrenta retos que demandan una respuesta coordinada entre el Gobierno y las autoridades locales. En este sentido, hemos establecido mesas de trabajo con carteras clave como Vivienda, Educación, Subpesca o Desarrollo Social, lo que nos ha permitido avanzar en proyectos prioritarios", destaca el delegado provincial.

Además, sostiene "hemos liderado algunos comités de emergencia para garantizar la seguridad y bienestar de las personas. Gracias al esfuerzo conjunto con Conaf, Senapred, Vialidad, y Carabineros, logramos superar la contingencia sin mayores pérdidas".

Durante este periodo de 37 días de gestión, Rodrigo Moreno sostiene que "este rol es un camino desafiante, que lo asumo con mucha responsabilidad, que ha reafirmado nuestro compromiso con la provincia de Aysén. En los próximos meses, continuaremos trabajando en proyectos de infraestructura, fomento productivo y fortalecimiento de la participación ciudadana. Es por esto que no puedo dejar de agradecer a todos los vecinos y vecinas que han contribuido con su apoyo y críticas constructivas. Su voz es fundamental para construir una provincia más inclusiva, sostenible y próspera".